

会員報告

大阪頸髄損傷者連絡会 新年会

土田 浩敬

1、はじめに

みなさんこんにちは。月日が経つのは早いもので、年が明けてからもう1カ月が経ちましたね。まだまだ寒い日が続きますし、体調管理に気が抜けません。私はといたしますと、初詣に4回行ってたくさんの福をゲットしました。たくさん行けば良いってもんじゃないですよ。笑 話はそれでしたが、今回は大阪頸髄損傷者連絡会（以下、大阪頸損連とする）主催の新年会に参加して、その報告をさせていただきます。

2、概要

大阪頸髄損傷者連絡会主催 新年会

日 時：2019年1月20日(日)

11:30～受付 12:00～16:30

場 所：大阪市長居障害者スポーツセンター
2階会議室①・②

参加費：会員・一般 2,000円

ボラ・介助者・同伴者 1,000円

3、毎年恒例の行事

大阪頸損連の新年会。毎年恒例の行事でたくさん頸損者が参加されています。そう、場所は「長居障害者スポーツセンター」これも恒例の場所ですね。そして毎年思うことなのですが、新年会のある頃はとてつもなく寒い！！いつも1月の中旬から後半で開催される新年会、暦で見るとこの辺り大寒なんですよ。そりゃ寒い訳だ。そんな寒い時期に、総勢100名前後の人が集まるって凄いことです。毎年大阪頸損連の新年会を楽しみにしている方々は多いはず。寒い時期に、暖かい部屋で暖かい食事を摂りながらのひとは格別ですね。久しぶりに会う仲間たちと近況報告&情報交換しあいます。兵庫からも数名の方が参加されていました。ちなみに私のテーブルはAで、兵庫頸損連の木戸氏と一緒に。普段あまり聞けないようなことや情報を知れて良かった。

大阪頸損のY山くん、わざわざボクの所に話に

来てくれて嬉しかった。SNSを通じてY山くんの体調が気になっていたのですが、元気そうでなによりです。一緒に写真を撮った際「土田くん顔パンパンやん 笑」お褒めの言葉ありがとうございます。これでも4キロ痩せたんですけどね。ボクのお肉を分けてあげたいと思います。はい。

新しく繋がることも出来ました。これからもよろしく願います。K岡くん、K崎くん、いろいろ話したかったのですが、時間があまりなかったですね。O太さん（丸わかりですね）これでLINEで連絡出来ますね。他にも話したい人はたくさんいたのですが、時間切れゲームオーバーです。最後にT屋さん（もう鳥屋さんでいいやん）毎年色んな方を紹介して下さいありがとうございます。マタイッショニオサケノミマシヨウ。

4、まとめ

何ヶ月も前から新年会の準備ご苦労さまです。事務局長の島本さんも、取りまとめるのは大変だと思います。いつもありがとうございます。

大阪府立大の作業療法士学科の学生さんたちに、いつもボランティアで手伝ってもらっているのですが、私たちを楽しませようと一生懸命でした。ありがたいです。

